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Os Genes de Deus 
 

Diógenes Dornelles  

 
João 1:12-13 
Mas, a todos quantos O receberam, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de Deus, aos 
que crêem no seu nome; 13 Os quais não nasceram do sangue, nem da vontade da carne, 
nem da vontade do homem, mas de Deus. 
 

Aqui diz que aqueles que são feitos por Deus filhos Seus são os que nascem de Deus. Mas 

Jão não está falando de um nascimento físico, e sim espiritual. A prova disso é que aqui 

João fala que os filhos de Deus não são nascidos do sangue, ou seja, não são filhos 

porque seu pai foi um filho de Deus ou seu avô ou mesmo bisavô, etc. Também não é 

nascido de Deus segundo a vontade da carne; em outras palavras, por seu livre-arbítrio; 

Ninguém é filho de Deus porque foi uma escolha pessoal sua. E também João diz que os 

filhos de Deus não são nascidos da vontade do homem, que quer dizer, feito filho pela 

vontade de terceiros, seja pelos pais, um ministro, ou quem quer que seja. Mas antes do 

nascimento espiritual, ocorre o nascimento natural, e o nascimento espiritual é o que a 

Bíblia chama de novo nascimento. 

 

I Pedro 1:23 
23 Sendo de novo gerados, não de semente corruptível, mas da incorruptível, pela Palavra 
de Deus, viva, e que permanece para sempre. 
 

Exemplo da Lâmpada Elétrica 
 

Agora, somente serão gerados pela Palavra aqueles que foram feitos para isso. Eu quero 
usar um exemplo muito simples para fazer você entender isso. Cada filho de Deus pode ser 
comparado com uma lâmpada. Ela não possui luz própria, mas ela foi feita para receber e 
irradiar luz. Deus pode ser comparado com o gerador e os cabos que uma vez conectados 
com aquela lâmpada transfere energia elétrica para que ela acenda e brilhe. Mas se você 
colocar outra coisa no lugar não vai acender, porque seu propósito não era esse. 
 
Então veja que a Escritura aqui diz que para você nascer de novo você tem que receber a 
Palavra, mas para você receber a Palavra tem que primeiramente haver algo em você que 
te capacite a receber essa Palavra. Você tem que nascer com alguma coisa; tem que haver 
em você atributos que te permitem processar essa Palavra em sua vida para que você 
possa brilhar. 
 

Sempre Fomos Filhos de Deus  
 
A União Invisível da Noiva (25/11/1965) §§ 59-60 
E qualquer filho é os atributos de seu pai, e assim como você estava nos genes de seu pai, 
no corpo de seu pai quando ele era um jovem garoto. Você estava nele. No entanto, ele 
não poderia ter comunhão com você, porque ele não conhecia você. Mas então, através do 
campo de cultivo de uma mãe, você foi trazido para a Terra e se tornou na imagem de seu 
pai, então ele poderia ter comunhão com você. 60 E assim vocês eram filhos de Deus e 
filhas de Deus, antes mesmo de haver uma lua, estrelas, ou uma molécula. Você eram 
filhos e filhas de Deus, pois vocês são simplesmente a manifestação física dos 
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atributos que estavam em Deus no princípio. Pois, só há uma forma de Vida Eterna, e 
isso era você, antes. Você não sabe nada sobre isso. Nem você sabia quando você estava 
em seu pai terreno, mas você se manifestou à... na sua imagem. Na imagem de Deus você 
foi feito, e você foi manifestado para a glória e a comunhão de Deus. 
 

Os Genes de Deus  
 
Isso que nasce conosco e que nos permite recebermos a Palavra de modo a sermos 
gerados por ela é o que o irmão Branham chamou de os genes de Deus. Você sempre foi 
filho de Deus, se você possuía desde o início os genes de Deus em você. 
 

Coisas Que Hão de Ser (5/12/1965) § 32 
Agora, a única maneira pela qual você pode ser um filho ou filha de Deus... Porque você 
deve ser o... tem que ter a Vida Eterna... E há somente uma forma de Vida Eterna, e esta é 
a Vida de Deus. Somente uma forma de Vida Eterna: esta era Deus. Tem que haver um 
filho de Deus, você sempre teve que estar Nele. Os genes de sua vida, a vida espiritual 
nesta noite, (Não a vida natural) estava em Deus o Pai antes mesmo de haver uma 
molécula. (O irmão Branham chamava Deus de “Pai eterno”; quer dizer que antes que um 
filho Seu se manifestasse algum dia, Ele já era Pai, porque todos os Seus filhos já existiam 
Nele como atributos e partes de Deus. Todos os filhos de Deus já eram genes de Sua 
Palavra) Vêem? E você não é nada a não ser uma manifestação dos genes da vida 
que estava em Deus como um filho de Deus. (Então se temos os genes de Deus em 
nós, tudo o que somos e representamos deve refletir e expressar o que Deus é. Eu não me 
refiro ao corpo de carne, porque esse foi hibridado; temos em nosso corpo o elemento da 
semente da serpente, por causa disso todos nós nascemos em pecado falando mentiras, 
mas a alma do filho de Deus não pode ser hibridada. Nela estão os atributos de Deus que 
lhe permite ser um filho de Deus) Agora você está expressado, depois que Sua Palavra 
entrou em você, para iluminar esta era. (como uma lâmpada que foi feita para receber a 
luz elétrica, nós fomos feitos para receber a Palavra deste dia e dar testemunho dela para 
que brilhe. E certamente que as trevas odiarão essa luz que você está iluminando, assim 
como odiaram no passado quando o nosso Gerador de Energia Se fez carne) Você é a... 
expressão da Vida de Deus em você, porque você é um filho ou uma filha de Deus. 
Portanto... você captou o que eu quero dizer? Vêem? Você está em... você está agora 
feito... Você está assentado nesta igreja nesta noite, porque o seu dever é expressar Deus 
a esta nação, e a estas pessoas, e a esta vizinhança onde você se associa. Seja onde for 
que você estiver, Deus sabia que você estaria ali, porque você tem que ser um de Seus 
genes ou Seus atributos. Você teve que ser. (Tudo que você é e expressa hoje, tem que 
ser o mesmo que Deus determinou que você expressaria e faria desde antes da fundação 
do mundo. O que você faz hoje, o tipo de fé que você confessa, deve ser algo que possa 
expressar a própria natureza de Deus. 2 Pedro 1:3-4: Visto como o seu divino poder nos 
deu tudo o que diz respeito à vida e piedade, pelo conhecimento daquele que nos chamou 
pela sua glória e virtude; 4 Pelas quais ele nos tem dado grandíssimas e preciosas 
promessas, para que por elas fiqueis participantes da natureza divina, havendo escapado 
da corrupção, que pela concupiscência há no mundo. Então se experimentamos o novo 
nascimento temos que ter em nós a vida eterna de Deus que nos afasta de toda a 
corrupção do mundo.) Se você alguma vez... se você possui a Vida Eterna, então isto 
sempre foi Vida Eterna. E Deus, antes que houvesse uma fundação do mundo, sabia 
que você estaria aqui. (Ele sabia porque você é parte Dele, e Ele te colocou aqui a fim de 
que você pudesse expressá-Lo) e quando a Palavra... ou a água, a lavagem da água da 
Palavra caiu sobre você, você foi expressado através de um ser. Agora você tem 
companheirismo com o seu Pai, Deus, exatamente como você tem com o seu pai terreno. 
Vêem? Vocês são cidadãos do Rei, não cidadões, mas vocês são filhos, filhos e filhas do 
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Deus Vivo se é que a Vida Eterna habita em você. Agora, então se assim foi, Jesus foi a 
Plenitude de Deus manifesta. Ele era a Plenitude corporal de Deus; portanto, quando Ele 
veio a terra e foi manifestado em carne, então você estava aqui com Ele, porque Ele era a 
Palavra. 
 

Jesus Cristo Tinha os Genes de Deus  
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) § 129 
Ele tinha em Seu coração, antes da fundação do mundo, um Filho, porque Ele é Pai. 
Todavia ainda estava nos genes da Sua Palavra.  
 
Ou seja, Deus tinha em Seus planos o desejo de enviar o Seu Filho até nós na forma 
humana para morrer por nós, e quando Ele Se manifestou, o Filho surgiu gerado dos genes 
de Deus, os genes de Sua Palavra. E da mesma forma, cada filho Seu que veio ao mundo, 
veio por este mesmo canal, ou seja, todos estavam nos genes de Sua Palavra e depois 
vieram para manifestar estes mesmos genes. Agora, antes que Jesus viesse em carne 
humana e expressasse a Deus em plenitude, Ele já tinha todos os genes de Deus em Si 
para expressar para nós o que Deus é, porque assim como nós, Jesus também foi feito à 
imagem e semelhança de Deus. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Nos Bastará (11/06/1953) § 65 

E quando Ele fez tudo o que parecia agradável e bom para Ele, agora Ele disse: ―Façamos 
(plural) façamos o homem (plural) à Nossa própria imagem‖. O que Ele era? Aí está um 
Ser sobrenatural. (Este que o irmão Branham se refere é Deus) Aí está Aquele que não 
podia ser visto. Deus o Pai nunca foi visto, nunca será visto. (Porém o irmão Branham vai 
dizer para você agora que há uma maneira de você ver Deus face a face, que é quando 
você olha para o Seu Filho, e Ele vai lhe dizer porque) Ele é todo o universo. E ali está Ele. 
E agora, aqui está o Filho, que é o Logos que saiu Dele, feito à Sua imagem, um Ser 
sobrenatural que saiu no princípio. 
 
Muitos não aceitam o que o irmão Branham disse aqui, exatamenete como ele disse no 
Livro das Eras, onde os laodiceianos apenas ―tomam o que querem e deixam de lado o 
que não querem”. Eles dizem que o irmão Branham errou quando disse isso, mas o irmão 
Branham disse que em seus 32 anos de ministério nunca mudou uma vírgula de sua 
doutrina. 
 
Aqui o irmão Branham está nos dizendo que o Filho foi feito à imagem e semelhança de 
Deus. Dizer que foi feito “à imagem e semelhança” significa que Jesus tinha os mesmos 
genes de Deus, e quando Deus Se volta para o Seu Filho e diz: “Façamos o homem à 
nossa imagem e semelhança”, Ele estava em outras palavras dizendo: “Agora vamos fazer 
outros filhos à nossa imagem e semelhança para que eles também possam levar consigo 
os mesmos genes que Nós temos”. Então Jesus foi feito à imagem de Deus, porque Ele 
levava Consigo os mesmos genes espirituais de Deus. Jesus tinha o mesmo DNA e RNA 
de Deus. E se o Filho possuía os mesmos genes de Deus, Sua Noiva tem que possuir 
estes mesmos genes também. Porque o irmão Branham nos ensina que quando Deus 
formou Eva de Adão, ela estava levando consigo os mesmos genes de seu marido. E tudo 
isso é um tipo, pois assim como Eva, a Noiva, que é o Corpo místico de Cristo, tem que 
possuir em Si as mesmas características de Seu esposo. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus: Algum dia a Pedra de Coroa voltará, a 
cabeça de tudo isso, e receberá a Noiva para Si mesmo; na qual a mulher é tirada do 
homem, uma parte do homem. Cada...  genes do homem está na mulher, é isso que 
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constitui a mulher. E é dessa maneira que a Palavra de Deus está na Igreja, que torna a 
Igreja a Noiva. 
 
Assim como os genes de Adão estavam em sua esposa Eva, assim os genes de Cristo 
devem estar em Sua Noiva, por meio da Palavra vindicada. Veja que os genes de Deus 
estão em Sua Palavra, então nós teremos estes genes contanto que tenhamos essa 
mesma Palavra, se formos gerados dessa mesma Palavra. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) § 130 
Certo dia, no Jordão, depois que essa Obra-Prima tinha sido formada e feita, ali vem Ele 
fazendo descer numa... nas asas de uma Pomba, disse: ―Este é Ele!‖ Ele, ficou tão 
entusiasmado com esta Obra-Prima que O golpeou no Calvário, para que Ele morresse 
pelo resto de nós que éramos imperfeitos; para que através do derramamento do Seu 
Sangue, Ele pudesse trazer muitas obras-primas (Do que o irmão Branham está 
falando? Dos filhos e filhas de Deus que levariam consigo os genes espirituais de Deus) 
(sendo uma Noiva) ao Seu Filho. A Obra Prima tem uma cicatriz por causa do entusiasmo 
de Deus ao ver tal Obra-Prima, Ele O feriu por todos nós. (Veja que o irmão Branham não 
está dizendo que Deus feriu a Si mesmo, mas Deus feriu ao Seu Filho, Sua Obra-Prima, 
para que por meio desta, outras obras-primas surgissem, pois cada uma dessas obras-
primas levam em Si os mesmos genes da Obra-Prima Original) Está vendo? Ali Ele morreu, 
para aperfeiçoar a nós que somos imperfeitos. A Obra-Prima. 
 
229 ―Eu escolhi pôr o Meu Nome na porta da casa da Minha adoração, porque Minha 
família será reunida ali sob o Sangue; como aconteceu no Egito, qualquer coisa do lado de 
fora morreu. E ali não há pão fermentado! Não há mistura denominacional Nela em parte 
alguma, Minha casa! Meus filhos, nascidos dos Meus genes!‖ Amém! Glória a Deus! 
―Meus genes estão neles! Minha... Eu pus a Minha Palavra neles. Eu as escreverei na 
tábua do seu coração. Essa é a Minha família, a família do Corpo de Jesus Cristo... (Depois 
no § 263 o irmão Branham vai dizer) Então o que isso faz? Você sendo uma parte do 
gene de Deus, uma parte da Palavra, outros homens uma parte da Palavra de Deus, 
assentados juntos, manifestam o Corpo inteiro de Cristo, porque não há fermento entre 
vocês. Nenhum fermento entre vocês, apenas a Palavra somente, assentados nos lugares 
celestiais, na porta onde Ele pôs o Seu Nome: Cristo Jesus. 
 

O Escravo Negro Que Agia Como Filho do Rei 

 

Romanos 8:16 
O mesmo Espírito testifica com o nosso espírito que somos filhos de Deus. 

 

Ou seja, de que temos os genes de Deus. Se o Espírito Santo te faz saber disso você vai 
agir como um filho de Deus agiria. Lembre-se que o irmão Branham nos disse que por 
sermos genes de Deus, então somos cidadãos do Rei. Nossa descendência vem desse 
grande Rei, do qual levamos os Seus genes. E embora nós viemos a este mundo, nós não 
pertencemos a este mundo mas sim ao mundo celestial, no qual antes de virmos 
estávamos nos genes da Palavra de Deus como atributos. 
 

Liderança (7/12/1965) §§ 185-190 

Um jovem companheiro ali com seu peito de fora, seu queixo erguido, você não tinha que 
açoitá-lo. Ele estava bem acima, e ele manteve a moral do restante deles acima. 
O mercador disse, ―Eu o comprarei‖.  
Ele disse, ―Ele não está à venda. Não o venderei. Você não o comprará, porque ele não 
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está à venda‖. 
Ele disse, ―Bem, o que o faz tão diferente?‖ Disse, ―É ele o chefe sobre o restante deles?‖ 
Disse, ―Não‖.  
Disse, ―Você o alimenta diferente?‖ 
Disse, ―Não. Sim, ele é um escravo, ele come ali fora na galeria com o restante deles‖.  
Disse, ―O que lhe faz tanta diferença?‖ 
Ele disse, ―Eu indaguei a mim mesmo, até que descobri. Lá na África [de onde eles vieram, 
onde os descendentes de holandeses os compraram, e os trouxeram aqui e os venderam 
como escravos], lá seu pai é um rei da tribo. E ainda, um estrangeiro, longe de casa, ele 
sabe que é filho de um rei. Assim sendo ele se conduz daquela maneira‖. 
Que reprovação para o Cristianismo! Estamos supostos a representar Deus e a Vida 
Eterna. Há somente uma forma de Vida Eterna, que é Deus. Somente Ele tem a Vida 
Eterna. E somos produtos d’Ele, porque somos genes de Seu Espírito. (Bem, se somos 
genes de Deus, temos que refletir isso de alguma maneira. É o que ele vai dizer agora) 
Então devemos conduzir-nos a nós mesmos, mulheres e homens, como a Bíblia nos 
disse para fazer. Não Jezabéis da rua, e Ricks da organização; porém cavalheiros 
cristãos, filhos e filhas de Deus, nascidos do Espírito de Deus, manifestando a Luz em 
nossos dias e A espalhando. É exatamente certo. 
 
Aqui ele está dizendo que quando cada um que possui os genes de Deus e que 
experimentou o novo nascimento, deu testemunho da Mensagem do seu dia. Os genes de 
Deus da era luterana refletiram a mensagem daquele dia... Hoje estamos na era da Noiva, 
portanto os genes de Deus não podem hoje refletir uma mensagem de eras passadas. O 
que o irmão Branham está nos dizendo é que embora estejamos aqui como estrangeiros, 
sabemos qual é a nossa procedência, (―longe de casa, ele sabe que é filho de um rei‖) e 
devemos atuar e nos comportar segundo aquilo que o Espírito Santo nos diz que somos. 
Se o Espírito Santo testifica conosco de que somos filhos do Rei e de que herdamos os 
genes de Deus, então devemos atuar e pensar como tais. 
 
Nós temos que ter essa consciência de que somos cidadãos do Rei. Quando um filho de 
Deus não atua como um filho do Rei que ele é, ele estará sofrendo daquilo que o profeta 
chamava de “amnésia espiritual”. Embora nós passemos por muitas lutas e humilhações, e 
ainda que você falhe em alguns testes e provas das quais você é submetido, nada disso 
deveria fazer com que você e eu esquecêssemos quem somos e de onde viemos. 
 

É Nesta Era Que os Genes de Deus Frutificam 
 
Cada era da igreja serviu para conduzir os genes da Palavra até que chegasse o tempo da 
Colheita, que é quando esses genes floresceriam, que é quando ocorre a manifestação dos 
filhos de Deus. 
 
Liderança 
137 Quando você vê dentro do trigo, quando ele nasce, o grão de milho, um homem que 

tenha cultivado trigo, você sai e vê aquela forma de trigo ali, parece exatamente o grão. 

Porém se você tomar uma pinça e descer e tomar aquele trigo e abri-lo, não haverá 

nenhum grão ali dentro. É simplesmente uma casca. E então o que? É - é formado ali, para 

segurar o grão. Vêem? E então, a primeira coisa que você sabe, a vida deixou o - o - o talo 

para entrar na borla; deixa a borla e entra na casca; e deixa a casca e entra no trigo. Três 

estágios, vêem, disto. E então forma o Trigo fora dos três estágios [Lutero, Wesley, 

Pentecostes]. Exatamente. Vêem, sem dúvida. Você não pode interromper a natureza. 138 

Agora veja, todos os três anos depois que a mensagem tem seguido adiante enviada por 
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Deus, eles organizaram. Isto tem sido vinte anos, e não há organização. Não haverá.  

 

Bem, a Mensagem em si não pode ser organizada, mas é fato de que existem grupos 

organizados da Mensagem hoje com um sistema próprio para salvaguardar suas 

conquistas com o tipo de doutrina que eles pregaram. Há também dinastias, que é quando 

um pastor pensa em elevar um filho seu a ministro para assumir o seu lugar e assim dar 

prosseguimento ao que eles criaram. 

 

Vêem? Agora a casca tem que ser puxada, dar ao Trigo a chance de colocar-se perante o 

Filho para amadurecer-se na Mensagem, voltando diretamente à Igreja novamente, 

formando o Corpo de Jesus Cristo exatamente igual ao Primeiro Original que entrou no 

solo. Agora, para ver a - a Vida Eterna.  A Vida, seguro que o - o talo aqui atrás carregou a 

Vida. Certamente, carregou. Porém, vê você quando se tornou talo e terminou a 

organização, a Vida foi diretamente a Wesley; saiu diretamente. Ora... E observe cada um 

deles. Ora, uma grande folha não parece o grão. Porém quando o pequeno pólen vem, 

como o ... na - na casca... ou no talo, o pólen da borla, parece muito com o  grão. Porém 

quando desce para aquela casca, está quase ali. 

 

Todas as eras se organizaram, e quando isso aconteceu, a Coluna de Fogo saiu e foi para 

o grupo da era seguinte. Eles não deveriam permanecer porque o seu papel era de 

somente conduzir aos genes de Deus, a semente de trigo até que o grão brotasse ou 

florescesse. 

 

Não disse Jesus, ―Nos últimos dias‖ [Mateus 24:24] ―os dois seriam tão parecidos que 

enganariam os verdadeiros genes, predestinados, o Eleito, se possível fosse‖? (Se 

existem os verdadeiros genes, é porque também existem os falsos, e são esses falsos 

genes que tentam enganar os verdadeiros) Quase igual à coisa verdadeira, vêem. Então, 

nos últimos dias. Agora, vê você, é o tempo do trigo agora. Está chegando o tempo da 

colheita. Esta não é a era de Lutero, esta não é a era Pentecostal, esta é a era da Noiva. 

Como Moisés chamou uma nação fora de uma nação, Cristo hoje está chamando uma 

Igreja fora de uma igreja, vê você; a mesma coisa em tipo, levando-os para a gloriosa 

Eterna Terra Prometida. 

Agora, recusar àquela Pessoa que está fazendo a chamada, Cristo, não importa se você é 

Pentecostal, Metodista, Luterano, o que quer que você seja, você tem que... Esta era! Nada 

contra elas, nada, porém nesta era agora você tem que aceitar [como eles aceitaram 

naquela era] a Pessoa de Cristo que é a Palavra!  

 
Só os Genes Espirituais do Pai é Que Subirão no Arrebatamento 

 

O Arrebatamento (4/12/1965) 

A própria palavra, igreja, significa ―chamada a sair.‖ Como Moisés chamou uma nação de 
uma nação, o Espírito Santo está chamando uma Noiva de uma igreja; uma Igreja de uma 
igreja; membros, de toda denominação, compondo uma Noiva, árvore Noiva. Está na—na 
fita: A Árvore Noiva. A Noiva saindo, chamada, e essa é a que é a árvore Noiva. A—a 
Noiva, melhor dizendo, é Aquela que estará no Arrebatamento; isso, somente, nada além 
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da Noiva, os eleitos conhecidos de antemão por Deus desde o princípio, os genes 
espirituais do Pai. 
 
A semente da serpente não poderá subir porque ela não possui os genes espirituais do Pai. 
Só os eleitos predestinados por Deus de antemão é que possuem esses genes. Só os que 
possuem esses genes é que poderão ser filhos de Deus. E não se esqueça que essa Noiva 
são os crentes de todas as eras, porque a Noiva não é feita somente de vivos 
transformados, mas de mortos ressuscitados. 
 

Os Que Não Possuem os Genes de Deus 
 
Mas como eu disse no início, há aqueles que são os falsos genes, são apenas religiosos, 
mas não conseguem frutificar para Deus. 
 

Esteja Certo de Deus (08/07/1959) (Sermão sem tradução para o português) 

Se eu lhe dissesse que eu tinha o espírito de Al Capone, é melhor chamar a polícia e me 
prender; eu poderia ter sua arma. Se eu lhe dissesse que eu tinha o espírito de algum 
artista famoso, você esperaria que eu pintasse estas colinas aqui de fora tão natural como 
elas são. Porque é isso que o artista faria se eu tivesse o seu espírito. Se eu tivesse o 
Espírito de Cristo, eu farei as obras de Cristo. Jesus disse: ―Se Eu não faço as obras de 
Meu Pai, então não Me creias‖. E se a igreja não faz as obras de Cristo, então não creia 
nesa igreja. Jesus disse: ―Estes sinais seguirão aos que crerem‖. E nós temos pervertido 
isso por obras do homem, doutrinas de homens. A Bíblia disse: ―Nos últimos dias, eles 
seriam precipitados, altivos, e mais amantes dos prazeres do que de Deus, irreconciliáveis, 
caluniadores, incontinentes, e inimigos do que são bons‖. Você diz: ―Eles sãos os 
comunistas‖. Não, ELES SÃO OS CRISTÃOS, OS ASSIM CHAMADOS, E OS MEMBROS 
DA IGREJA. ―Tendo a aparência de piedade, mas negando a eficácia dela‖. Dizendo: ―Oh, 
Deus fez isso em outra época, não nesta era‖. A Bíblia diz: ―Dos tais afasta-te‖. Estamos 
vivendo naquele dia. 

 
Não basta dizer que é um Filho de Deus, é necessário possuir Seus genes, que é 
demonstrado quando passa para a adoção. 
 
Ireis mas não pequeis: 
 
Posso até ficar irado e esbravejar, mas não posso pecar se eu tenho os Seus genes. 
 
I João 5:18 
Sabemos que todo aquele que é nascido de Deus não peca; mas o que de Deus é gerado 
conserva-se a si mesmo, e o maligno não lhe toca.  
 
“Não peca” significa que não vive na prática do pecado, pois todos nós pecamos. Mas 
diante de Deus não pecamos. 
 

A Unidade Entre Deus e a Igreja 
 

Do sermão “Jesus Cumpre Todos os Seus Compromissos” (18/04/1964) § 22 
À medida que se aproxima mais e mais,  o negativo e o positivo se juntam, até que ambos 
se tornam a mesma coisa. E é exatamente assim quando a igreja e a Palavra tem que 
ser um, como Jesus e Deus eram um, exatamente. Deus estava em Cristo reconciliando 
o mundo  consigo mesmo. E assim Cristo terá que estar na igreja, a ungida da Palavra, 
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para tornar tudo cumprido. E essa é a Pedra de Coroa que vem sobre a última era da 
igreja. 
 

Aqui o irmão Branham diz que a Igreja e a Palavra (Deus) devem ser um, DA MESMA 

MANEIRA como Jesus e Deus são um. Será que o irmão Branham está dizendo que a 

Igreja por ser um com Deus se tornará a própria Pessoa de Deus? DE FORMA ALGUMA. 

Ele está falando de UNIDADE. A Igreja e Deus terão que ter o mesmo Espírito, unção, 

Revelação e Palavra. Isso não tornará a igreja o próprio Deus, porque não pode haver mais 

de um Deus. Portanto a unidade que torna a Igreja e Deus uma e mesma coisa, é a mesma 

unidade que torna Jesus e Deus um. Jesus não é a própria Pessoa de Deus, porque não 

pode haver dois deuses, mas ambos, Deus e o Seu Filho são um da mesma maneira como 

Deus e a Sua Igreja, pois tanto a Igreja como Jesus Cristo, o Filho de Deus possuem a 

mesma unção, fé, Palavra e Espírito de Deus. 
 
Deste modo a fim de que a Noiva e a Palavra sejam um – se a Palavra estava em Deus 
e  a Palavra é Deus – então devemos ter os mesmos genes de Deus a fim de sermos um 
com Ele. 
 

Mãe Águia e Messias 
 
Em  O Messias  (17/01/1961) William Branham diz: ―Eles se parecem com ele. Eles agem 
como ele.  Eles são sua carne, seu sangue, seu espírito. Amém. É dessa maneira que 
a igreja de Deus é, Suas aguiazinhas, Seus pequenos messias.  Eles se parecem com 
Ele;  eles agem como Ele; eles pregam como Ele; eles fazem as obras que Ele fez. ―As 
coisas que Eu faço ele também as fará. Mais do que isso fará, porque Eu vou para 
o Pai‖. Amém. ―Estes sinais hão de acompanhar  Minhas aguiazinhas”. Amém. ―Eles 
farão exatamente como Eu. Se Meu Espírito estiver neles, então eles farão as obras 
que Eu faço. Se eles não fazem as obras que Eu faço, é porque esse Meu Espírito 
não está neles‖. 
 
Romanos 8:29-30 
Aos que dantes conheceu, também os predestinou  para serem  conformes à imagem de 
Seu Filho, a fim que Ele seja o Primogênito entre muitos irmãos. 

 
 

Efésios 1:4 
Como também nos elegeu nele antes da fundação do mundo, para que fôssemos santos e 
irrepreensíveis diante Dele em amor; e nos predestinou para filhos de adoção por Jesus 
Cristo, para Si mesmo, segundo o beneplácito de Sua vontade. 

 

Romanos  8:15-16 
Porque não recebestes o espírito de escravidão, para outra vez estardes em temor, mas 
recebestes o Espírito de adoção de filhos, pelo qual clamamos: Aba, Pai. O mesmo 
Espírito testifica com o nosso espírito que somos filhos de Deus. 
 

As Obras de Cristo 
 

Como que o Espírito testifica para o nosso espírito? Com João 14:12. “Aquele que crê em 
Mim as obras que Eu faço ele também as fará”. Observe então que João 14:12  é a 
resposta para adoção e colocação dos filhos. Porque não basta apenas você dizer que 
você é um filho. Você tem que ser adotado, posicionado. E só tem uma coisa que faz isso, 
que é a maturidade espiritual, e é a doutrina que produz a maturidade. Se alguém tem a 
doutrina, mas não tem a maturidade, ele terá apenas uma concepção intelectual. Portanto 
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João 14:12  é a resposta para você se manifestar como um filho de Deus. João 14:12  é a 
resposta para você ser conforme à imagem Filho Primogênito. Porque  João 14:12  disse 
“Aquele que crê em Mim as obras que Eu faço, as coisas que Eu faço, o que Eu digo, as 
ações que tomo, a Vida que Eu vivo vós vivereis”. 
 

 
Como o Irmão Branham Explicou Isso 

 
Perguntas e Respostas (28/06/1959) 
Irmão Branham...  Pode alguém fazer as obras de Cristo, a menos que ele fosse 
Cristo? Isso é o que é, ―a menos que ele fosse o Cristo?”. Claro. Vamos dar uma 
olhada em São João, só um minuto. São João capítulo 14 e eu quero que você olhe para 
isso, agora, se você puder captar isso bem rápido. São João 14:12, creio que é.  Vamos 
ver isso bem rápido, e veja o que Jesus disse sobre isso. Tudo bem. ―Em verdade, em 
verdade Eu vos digo:  Aquele‖, ―quem quer que seja‖, ―Aquele que crê em Mim, as obras 
que Eu faço ele também as fará‖.  Qualquer homem.  O  homem em si mesmo não pode 
ser Cristo,  mas  as obras de Cristo seguirá  cada crente. Vê?  Ele fará as obras de 
Cristo  em qualquer homem. ―Ele  crê em  Mim, as obras que Eu faço, ele as fará‖. 
Não “eu farei”, “ele fará, ele deve‖, não “eu”. “Mas quem crê em  Mim  e tem confessado 
sua fé em Mim e  morreu para si mesmo  e  o meu Espírito habita nele, e ele se torna 
uma parte de Mim‖. Agora  isso não  o torna Cristo. Isso o torna parte de Cristo com o 
resto da Igreja. Tudo bem. Ele não é Cristo, porque isso seria anti-Cristo, veja. Ele estaria 
levando para longe de Cristo. Mas  ele pode  ser, fazer as obras de Cristo,  qualquer 
crente. Tudo bem. 
 

Conclusão 
 
A era da Noiva é a era da adoção. E a adoção é quando um filho é posicionado. Não basta 
você dizer que é filho, você tem que ser o tipo certo de filho, você tem que ter os genes de 
Deus para que você possa de fato representá-Lo, como o filho que após ser adotado 
representava o seu pai, assumia os seus negócios e assinava os seus cheques, etc. E isso 
só acontece quando você tem sido conforme à imagem do Filho Primogênito. Agora, o 
povo da Mensagem foi ensinado errado ao pensar que a adoção de filhos só ocorre na 
Ressurreição com a transformação dos corpos. Existe o ministério da Pedra de Coroa da 
Palavra que são as obras de Cristo na Sua Noiva, pois como Ela tem os Seus genes, ela 
pode fazer as obras que Ele fez, agir como Ele agiu e falar como Ele falou. Mas alguns 
estão colocando isso somente nos trinta ou quarenta dias em que a Noiva será reunida. 
 
Portanto as obras de João 14:12 na Noiva são a evidência dessa adoção e colocação. 
Porém ninguém deve forçosamente buscar fazer essas obras, porque elas são dadas à 
Noiva pela soberania de Deus somente. Mas quando um filho é adotado, a Palavra tem que 
se fazer carne outra vez. Então nós precisamos correr atrás dessa adoção que é adquirida 
quando se alcança a maturidade. Alguns estão nas fases entre um bebê (em termos 
espirituais) e um filho maduro pronto para a adoção. Em qual fase você está? Todos nós 
devemos nos examinar e ver o estado em que estamos. Estamos produzindo em nossas 
vidas as obras de Cristo? Ou só o que nós conseguimos fazer é reclamar quando as coisas 
estão ruins? Lamentar quando alguma coisa não acontece do jeito que esperávamos? Mas 
se Cristo é as primícias, então todo o resto da colheita também deve seguir os Seus 
passos, porque todos devem ter também a mesma coisa que Ele tem. 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 
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